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前天的这个 “声讨大

会”是由时代春天组织发起
的。时代春天公司负责人吴晓
称：“李保田是一个戏霸，以
后绝对不会再和他合作！我也
会奉劝圈里的朋友，都不要再
用李保田。李保田拍摄这部
戏，女一号是他定的，他儿子

也成了主演，他的亲戚、朋友
也一起来上戏，他还要求剧组
给他配置很高级的车……他
还开除自己看不顺眼的工作
人员，完全以自己的意志为转
移！”曾与李保田合作电视剧
《巡城御史鬼难缠》的出品方

北京方舟利华文化公司的发
行总监王万滨，也说出了和李

保田合作时的种种不愉快。他
称：“我们开始选演员的时
候，李保田就不顾我们的看

法，一定要我们用他选择的演
员做女主角，然后又不满意我
们请的导演。开机后，他以我
们请的导演水平不够为由，逼
迫我们换人，如果我们不换人
他就不演了。在拍摄过程中李
保田也很不好合作，一个下雨
的戏他非要打雨伞，或者穿蓑
衣，但是那样就和这个电视剧

的内容不相符了。没办法，我
们只得整场删掉。”
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对于来自多家影视公司

的指责，李保田的经纪人窦
海军气愤地告诉记者：“事
情起于李老师在拍摄电视剧
《钦差大臣》时，李老师认为
拍摄方在后期制作时 ‘注
水’，将原来的 30集扩到
33集，为此将拍摄方北京时

代春天公司告上法庭，索赔
190万元。而这些人就想借

此来整李老师。我们对这个
事情根本不想回应！那些都
是他们捏造的，根本不是事
实！李老师打官司的初衷，是
为了艺术尊严，不要让好剧
‘注水’。可他们却联合起来
开什么会！那些人，只有一两

个是跟李老师合作过的，其
余根本没合作过。他们就是
一伙平时一起打牌的人，趁
着这个机会整点事情炒作一
下。我们要是回应了，他们又
来劲了！”窦海军表示，此事
究竟结果如何，一切等法院

判决。
窦海军承认，在这样的

状态下，有可能会造成没什
么影视公司再找李保田拍戏
了，他和李保田专门谈过这
个事情。李保田明确表态，如
果没有戏拍就不拍了，他也

不是非得拍电视剧，大不了
从此退出荧屏。目前，李保田
一直在家休息，过着很平静
的生活。

窦海军说他认识李保田
已经有十多年了，是在李保
田和他的几个朋友办画展的

时候认识的，这些年来，他们
一直是很好的朋友。在他的
眼中，李保田是一个清心寡
欲的人，不爱交际，不爱应
酬，也没有很多朋友，对于宣
传、广告，李保田都很排斥。
不拍戏的时候，在家就是画

画、看书。
记者从圈中人士处了解

到，李保田虽然拍了不少戏，
但他在圈内的好朋友却不
多。对于此事，各方人士反映
不一，但大多认为这样给一
个知名演员扣上“戏霸”的

帽子并不妥当。
½¾¿À 3Á

10余家影视公司联合
声讨李保田的起因是，李

保田认为 《钦差大臣》注
水并索赔 190万元。对此
案牵扯到的 “电视剧注
水”问题，记者采访了一些
业内人士，他们认为，许多
影视公司早把往电视剧里
注水当成家常便饭，所以

李保田告得有道理。
著名编剧宁财神说，

现在业内注水现象比较常
见，“李保田打官司的本意
是，说好几集就几集，别多
出来，但业内都知道这一
点，影视公司为了赚钱，都

会多剪出几集来。比如和
演员签合同是拍 20集，最
后卖片变成了 24集，很多
编剧、演员都是吃哑巴亏，
为了下次合作，也就不多
说了。李保田性子直，把这
件事给捅了出来而已。”

宁财神还告诉记者，有
的制片方为了挣钱，把原来
的剧本节奏破坏掉，硬加上
各种空镜头、旁白，把节奏

拖慢、拉长，这实际上对电
视剧作品本身伤害很大。李

保田是这部戏的主演，他要
考虑到自己的招牌，所以会
很在乎这样的事情。

宁财神说：“前几年这

种拉长、加集的现象很严
重，现在大多数编剧、演员
签合同的时候都会加一
条———按集结算，这样估
计制片方就不会再多剪
了。”宁财神建议内地的影
视人多学学港台，“他们更

规范，又讲规矩又敬业，是
我们内地影视人该好好学
习的。”

此外，记者采访一些演
员时，他们也表示了对“注
水”的不满。他们说：“经
常是电视剧播出了，发现

多了两三集，和我们签的
合约不一样，可影视公司
是我们的衣食父母，也没
法说，就忍了。也就是李保
田这样的大牌演员敢公开
告影视公司，其他一般的
演员提都不敢提。” ÂÃ
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前天的这个 “声讨大

会”是由时代春天组织发起
的。时代春天公司负责人吴晓
称：“李保田是一个戏霸，以
后绝对不会再和他合作！我也
会奉劝圈里的朋友，都不要再
用李保田。李保田拍摄这部
戏，女一号是他定的，他儿子

也成了主演，他的亲戚、朋友
也一起来上戏，他还要求剧组
给他配置很高级的车……他
还开除自己看不顺眼的工作
人员，完全以自己的意志为转
移！”曾与李保田合作电视剧
《巡城御史鬼难缠》的出品方

北京方舟利华文化公司的发
行总监王万滨，也说出了和李

保田合作时的种种不愉快。他
称：“我们开始选演员的时
候，李保田就不顾我们的看

法，一定要我们用他选择的演
员做女主角，然后又不满意我
们请的导演。开机后，他以我
们请的导演水平不够为由，逼
迫我们换人，如果我们不换人
他就不演了。在拍摄过程中李
保田也很不好合作，一个下雨
的戏他非要打雨伞，或者穿蓑
衣，但是那样就和这个电视剧

的内容不相符了。没办法，我
们只得整场删掉。”
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对于来自多家影视公司

的指责，李保田的经纪人窦
海军气愤地告诉记者：“事
情起于李老师在拍摄电视剧
《钦差大臣》时，李老师认为
拍摄方在后期制作时 ‘注
水’，将原来的 30集扩到
33集，为此将拍摄方北京时

代春天公司告上法庭，索赔
190万元。而这些人就想借

此来整李老师。我们对这个
事情根本不想回应！那些都
是他们捏造的，根本不是事
实！李老师打官司的初衷，是
为了艺术尊严，不要让好剧
‘注水’。可他们却联合起来
开什么会！那些人，只有一两

个是跟李老师合作过的，其
余根本没合作过。他们就是
一伙平时一起打牌的人，趁
着这个机会整点事情炒作一
下。我们要是回应了，他们又
来劲了！”窦海军表示，此事
究竟结果如何，一切等法院

判决。
窦海军承认，在这样的

状态下，有可能会造成没什
么影视公司再找李保田拍戏
了，他和李保田专门谈过这
个事情。李保田明确表态，如
果没有戏拍就不拍了，他也

不是非得拍电视剧，大不了
从此退出荧屏。目前，李保田
一直在家休息，过着很平静
的生活。

窦海军说他认识李保田
已经有十多年了，是在李保
田和他的几个朋友办画展的

时候认识的，这些年来，他们
一直是很好的朋友。在他的
眼中，李保田是一个清心寡
欲的人，不爱交际，不爱应
酬，也没有很多朋友，对于宣
传、广告，李保田都很排斥。
不拍戏的时候，在家就是画

画、看书。
记者从圈中人士处了解

到，李保田虽然拍了不少戏，
但他在圈内的好朋友却不
多。对于此事，各方人士反映
不一，但大多认为这样给一
个知名演员扣上“戏霸”的

帽子并不妥当。
½¾¿À 3Á
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究竟结果如何，一切等法院
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窦海军承认，在这样的

状态下，有可能会造成没什
么影视公司再找李保田拍戏
了，他和李保田专门谈过这
个事情。李保田明确表态，如
果没有戏拍就不拍了，他也

不是非得拍电视剧，大不了
从此退出荧屏。目前，李保田
一直在家休息，过着很平静
的生活。

窦海军说他认识李保田
已经有十多年了，是在李保
田和他的几个朋友办画展的

时候认识的，这些年来，他们
一直是很好的朋友。在他的
眼中，李保田是一个清心寡
欲的人，不爱交际，不爱应
酬，也没有很多朋友，对于宣
传、广告，李保田都很排斥。
不拍戏的时候，在家就是画

画、看书。
记者从圈中人士处了解

到，李保田虽然拍了不少戏，
但他在圈内的好朋友却不
多。对于此事，各方人士反映
不一，但大多认为这样给一
个知名演员扣上“戏霸”的

帽子并不妥当。
½¾¿À 3Á

uISTqrvw2}~9

!"#$%&

$'()*+,

新版《射雕英雄传》已
于日前在横店开机，郭靖、

黄蓉、杨康、穆念慈的造型
得以首次曝光。从剧照上
看，胡歌扮演的郭靖还是走
“帅”路线，而黄蓉则显得
年幼，还有点婴儿肥。

胡歌坦言自己早早就开

始为《射雕》做准备，包括增
肥、晒黑等各种措施。“晒黑
效果不是很明显，体重倒是
增加了5公斤，但全胖在身
上了，脸还是没怎么变。其实
郭靖的单纯和侠义是要通过
内在来表现的，我也努力往

郭靖的内心里去钻。”
因《天外飞仙》而被观

众熟悉的台湾女孩林依晨，
因确定出演“黄蓉”而错失
琼瑶阿姨的“紫菱”。林依晨
承认黄蓉是自己目前接受的
挑战性最大的角色，为此她

买了许多有关探讨金庸人物
的书。“黄蓉生长的环境比较
独特和孤立，这就造就她个
性中一些不同于凡人的地
方。我基本上将她的年龄设
定在15岁。“ ËÌÍ
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超级女声分赛区比赛临
近尾声，共有35名选手将参

加今年首度设置的复活赛。
复活赛制究竟该如何设立？
记者从超级女声内部获得消
息，今年的复活赛将只举办
一场，时间定在8月18日，
复活名额暂定两种方案，一
种为复活两人，另一种为复

活五人。
为了给更多超女机会，

今年设置了复活环节，即
每个赛区的第 4至第 10
名都可以凭借短信支持率
进入复活赛，争夺进入总
决赛的最后入场券。根据
导演组的最初设想，今年
将只设置一个复活名额，

35名超女将进行一场格外
惨烈的大拼杀。

但在上周五超女沈阳唱
区决赛中，主持人汪涵无意
间说出了复活赛将产生两个
名额的消息。“各分赛区的
二、三名将与复活赛产生的

两个选手一同争夺进入全国

前十名的机会。”但也有选
手透露，导演组称将复活五

个名额。最后方案目前仍在
商榷，将在今天揭晓。

为了帮助超女“复活”，
众多疯狂的歌迷开始了网络
集资行动。一些选手的歌迷
会组织者在网上公布了银行
账号，设立“复活基金”，希

望歌迷能“节约下自己的零
用钱帮助选手”。选手胡灵
不仅有“复活基金”，还有
“基金监督会”，由专门人士
对基金的积累和使用进行全
程监督和管理。据悉，目前采
用网络集资方法募集资金的

超女有20多人。
超女选手也抓紧最后的

时刻拉票，不惜冒险与商业
品牌挂钩。成都超女乔维怡
在家乡连续举行巡回拉票
会，甚至出席了当地某美食
酒吧的周年庆典活动。天娱

表示，除非得到公司的允许，
严禁选手私自出席任何与商
业品牌有关的活动。 ÎÏ

NOM BCDEFGH

昨日，记者从四川音乐
学院本部以及川音通俗音乐

学院得到确切消息，今年川
音研究生名单中并没有李宇
春的名字，宣告春春在今年
的考研中已经名落孙山。

Ð]ÑÒÓÔ

得到消息后，记者立即

和学校相关方面取得了联系
了，他们向记者透露，如果考
上研究生，应该早就拿到川
音的录取通知书，因为9月
份研究生就要开学了，“我们
也早就看过录取名单，里面
确实没有李宇春的名字。”

%ÕÖ×ØÙÚ

说到春春此次考研失败

的原因，川音负责学生工作
的一位老师坦言：“春春平
时的工作太多了，她哪来时
间用在考研复习上？要知道
考研前的复习工作是相当辛
苦的，她如此仓促准备，要想
考上肯定有相当的难度！”

该老师称，考声乐系的研究

生需要进行初试和复试，初
试包括政治、英语、音乐作品

分析以及声乐演唱，如果学
生通过初试，还要进行英语
口试和声乐演唱。

这位老师称，他对春春
考研的事情比较清楚，“春
春这次没有考上，应该是在
文化考试上出现一些问题，

因为那些理论的东西必须有
充足的时间去复习。”
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在很多人眼里，即使春

春没有考上研究生，她也通
过别的途径取得入学资格。
对于这些猜测，川音一位老
师表示：“我们都知道，春春
的初衷是能考上就读，没有
考上也无所谓，她希望能让
自己有锻炼的机会。另外，川

音统招研究生名额是由国家
教育部来确定的，学校以及
春春本人谁都没有权力做任
何猫腻，没有后门可以走。”
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昨日当记者把这一消息

告诉李宇春经纪人满春时，
她一点也没有觉得意外。满
春很平静地说，“如果不是
你告诉我们，我们都还不知
道结果呢，要是学校出来的
名单没有她的名字，就说明
她没有考上呀，这其实很正

常。”满春说，对于春春以后
是否会继续考研的问题，满
春说要看春春自己的决定，
这不是公司可以安排的。
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